

Wissen|schaf(f)t Gesundheit

AKUTER HERZINFARKT – UND DANN?

Axel Bauer, Direktor Univ.-Klinik für Innere Medizin III (Kardiologie und Angiologie)

24. JÄNNER 2024, 18:30 UHR



Innsbruck, Fritz-Pregl-Straße 3, Großer Hörsaal,
Eintritt frei.

Der akute Herzinfarkt zählt zu den häufigsten Todesursachen in der westlichen Welt. Zugrunde liegt meist ein plötzlicher Verschluss in einem der Herzkranzgefäße, welcher durch eine aufgerissene Ablagerung (Plaque) im Rahmen einer koronaren Herzerkrankung entsteht. Nach der schnellstmöglichen Diagnose durch klinische Untersuchung, EKG und der Bestimmung von Blutmarkern steht die rasche Wiedereröffnung des verschlossenen Herzkranzgefäßes in einem Herzkatheterlabor – in speziellen Herzzentren rund um die Uhr einsatzbereit – an erster Stelle.

Über die optimale Behandlung des akuten Herzinfarkts, neue Forschungsansätze für Prävention und Therapie und die flächen-deckende Versorgung von Herzinfarkt-PatientInnen durch die spezielle Logistik sogenannter Herzinfarktnetzwerke berichtet der Kardiologe **Axel Bauer** in seinem Vortrag.

„Wissen|schaf(f)t Gesundheit“ ist eine Vortragsreihe der Medizinischen Universität Innsbruck. MedizinerInnen und ForscherInnen bringen einer interessierten Öffentlichkeit in ansprechenden Vorträgen den aktuellen Stand der Forschung auf verständliche Weise nahe.

Weitere Informationen unter:

[wissenschaftsgesundheit.at](https://www.wissenschaftsgesundheit.at)

